
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和７年度 第２回  明生小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ７年 ６月 ２０日（金） １０：００ ～ １２：００ 

 

２ 場 所  会議室 

 

３ あいさつ（学校長） 

〇 本日は、授業を見ていただく。 

  普段から学校に足を運んで見に来ていただくのもありがたいが、年度末の評価も

あるので、今日は時間をとって見ていただき、感想を聞かせていただきたい。 

  学校だよりから、学校の様子を少しお話する。 

  交通安全教室、交通安全協会の方に来ていただき、全学年で実施した。昨年度

はありがたいことに事故の件数は０だった。しかし、校区内には狭い路地が多く、引

き続き気を付けていきたい。 

  水泳、ｽｲﾐﾝｸﾞｽｸｰﾙで昨年度は 1学年 5回だったが、今年度は 4回になった。 

  PTAに校内清掃をしていただいた。溝掃除や窓ふきなどをしていただいた。 

  自然教室、暑すぎず寒すぎずの良い気候で行えた。 

  サツマイモうえ、JA,ボランティアさんにお世話になった。子どもたちは 11月の収

穫を楽しみにしる。 

  インターネットの使い方教室、市教委から講師に来ていただいた。子どもたちはし

っかり知識はもっているが、市内の状況を考えると心配があるす。自分用を持ってい

る子、中高生になったら持ちたい子は、予想より少なく感じた。 

 

４ 各教室参観 

 

５ 協議内容 

（１） 学校運営協議会の取組 

① サマースクール 

7/26（土）午前の予定。地球温暖化についての話と、読み聞かせ、読書

カレンダー作りなど。 

② 草取り 

学校の敷地をブロック分けして、計画的に行う。 

7/6に 1時間程度、自治会に協力を要請して運動場外周部分をする。 

運動会に向けて、8月末にも予定。PTAは、9月末に行う。 

保険を掛ける。ボランティア保険を活用。 

熱中症対策で、刈残しがあっても 1時間で終了する。 また、お茶を準備す

る。テントも一梁設営。 

③ 秋祭り 

PTAで組んでもらった計画書から素案を作成。これから煮詰めていく。 



（２） 参観について（感想） 

（英語） 

・ すごいと思った。よかった。挙手は少し少なかったが・・・。 

・ 担任が教えているのか。 

    ↓ 

見ていただいた学級は非常勤講師。担任がしている学級もある。英語の

免許を持っている教員もいる。市から週 1回 ALTが来ている。 

・ 会話中心で昔の中学校で習った英語とは違う。外国へ行ってもすぐ通

用しそうだ。 

     ↓ 

            小学校では、外国語活動から入っている。高学年は、教科「外国語」とな

る。聞く、話す中心。 

           （算数） 

・ 休み時間に、先生がしっかりフォローして教えていた。 

（ICT） 

・ パソコンで作文をしていた。2～4年生でもしっかり使えていて驚いた。 

（その他） 

・ 静かにしっかり聞けていた。 

・ 態度がよくなっている。1，2年生も授業を聞く姿勢がしっかり指導され

ており、それはすごく大切なことだ。 

（３） その他 

・ 教育講演会についての案内を配付。 

・ 学校危機管理マニュアル。 非常時の対応をチームで動けるように教職

員全員が共有した。 

 

 ６ アドバイザーより 

・ 環境改善を組織的に行っていただいている。各自治会へ出向いて説明

するという緻密さが素晴らしい。先進的な取り組みで、他でも紹介した

い。とても広い運動場だが、ブロック分けをして計画的に取り組んでいた

だいている。ボランティアだけでなく、関係団体と一緒に継続的に取り組

んでほしい。 

・ 熱中症が心配ではあるので、対策をしっかりしてほしい。運送会社の凍

らせた PETボトルを朝渡すという取組を聞いた。参考にしてもらうとよ

い。保険も、後々の備えとして、しておくほうが良い。 


